

Dirigentin Astrid Gisler ist neues Ehrenmitglied

Lorenz Gamma

Zur 80. Generalversammlung der Katzenmusikgesellschaft (KMG) trafen sich am vergangenen Samstag rund 75 Fasnachtsbegeisterte im Schlossbergsaal (ehemaliges Pfarreizentrum). Das weibliche Geschlecht bildete dabei die Mehrheit. Jacky Gisler führte in seinem ersten Präsidialjahr souverän durch die Traktandenliste. Im Mittelpunkt der Geschäfte standen Wahlen, Fasnachtsprogramm 2025 und Ehrungen. Nebst den üblichen Anlässen hob der KMG-Präsident die Auftritte in Silenen und Romanshorn als Höhepunkte der vergangenen Narrenzeit hervor. Besondere Erwähnung fanden zudem die 75. Auflage des Narrenblatts, der Maskenball (Motto: «Walt Disney»), der grosse Umzug (Organisation: Kröntä-Guggä) sowie der Kinderumzug. Ausserhalb der fünften Jahreszeit engagierte sich die KMG an der Erstfelder Kilbi mit dem Betrieb einer Bar. Der Bestand des Vereins blieb nach zwei Austritten und drei Eintritten mit nahezu 200 Mitgliedern praktisch unverändert. Ebenso unangetastet blieben die Jahresbeiträge, nachdem Rechnung und Budget zu keinen Diskussionen Anlass gaben.

Dringend gesucht: Dirigentin/Dirigent

Im Vorstand wurden für weitere zwei Jahre bestätigt: Vizepräsident André Jaun, Kassier Reto Gisler und Materialverwalter Robin Baumann. Als Revisorin beliebte Sibylle Näpflin. Trotz grosser Anstrengungen des Vorstandes blieb die Suche für die Nachfolge der rücktrittswilligen Dirigentin Astrid Gisler erfolglos. Angesichts dieser Tatsache stellte sich die langjährige Taktgeberin nochmals für ein zusätzliches Amtsjahr zur Verfügung, was von der Versammlung mit Einstimmigkeit und anhaltendem Applaus quittiert wurde.

Nebst den traditionellen Anlässen wird die Erstfelder Fasnacht 2025 geprägt vom 80-Jahr-Jubiläum der KMG. Die Katzenmusiken Silenen, Attinghausen und Bristen, der Faschingverein Gurtzellen sowie die Kröntä Guggä und Brüchä-Petschger beteiligen sich dabei am 22. Februar mit einem Sternmarsch. Der Maskenball am Schmutzigen Donnerstag trägt das Motto «Europatour».

Ehrungen und neuer Fähnrich

Für 30-jährige Vereinstreue erhielten Brigitte Ehlinger, Sybille Näpflin, Monika Rauch, Edith Kieliger und Benedikt Püntener die Freimitgliedschaft. Ebenso eine Ehrung erfuhren Karin Gaiser und Res Gisler (40 Jahre), Martin Brunner (50 Jahre) sowie Ernst Wipfli (60 Jahre). Dankesworte mit Präsentübergabe gingen zudem an den langjährigen Fähnrich Willi Hänni und Kusi Gisler (OK-Chef des Maskenballs). Als neuer Fähnrich schwingt künftig Finä Zraggen das Vereinsbanner und die Organisation des Maskenballs obliegt von nun an Reto Bertolosi. Abschluss und zugleich Höhepunkt der 80. Generalversammlung der KMG bildete die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft von Dirigentin Astrid Gisler. Sichtlich gerührt meinte die Frau mit der taktgebenden Katze: «Die Ehrung ist für mich eine riesige Freude und gibt mir die nötige Motivation für ein allerletztes Amtsjahr!»

Weitere Infos unter www.katzenmusik-erstfeld.ch

Bildlegenden:

5776 Die Geehrten der 80. KMG-Generalversammlung (stehend, von links): Res Gisler, Monika Rauch, Martin Brunner, Ernst Wipfli, Sibylle Näpflin, Astrid Gisler, Edith Kieliger und Karin Gaiser sowie Kusi Gisler (knied, links), flankiert von Präsident Jacky Gisler.

5772 Sie bilden die FührungscREW der Katzenmusikgesellschaft Erstfeld im Jubiläumsjahr: Dirigentin Astrid Gisler und die Vorstandsmitglieder Patrick Inderkum, André Jaun, Reto Gisler, Stefanie Zraggen (stehend, von links) sowie René Kempf, Robin Baumann und Jacky Gisler (knied, von links).

Fotos: Lorenz Gamma